

# Une opération séduction à Dubai

Une mission économique sera dirigée par Étienne Schneider, le ministre de l'Économie, la semaine prochaine aux Émirats arabes unis.

Elle sera présidée par le Grand-Duc héritier accompagné par la Grande-Duchesse héritière. François Bausch, le ministre du Développement durable et des Infrastructures, fera aussi partie du voyage. Une délégation d'entreprises accompagnera le couple héritier et les mem-

bres du gouvernement présents durant cette mission qui aura pour point de départ Dubai. La délégation ira également à Abou Dhabi et à Ras Al-Khaimah. Cette mission économique a pour finalité première de promouvoir le Grand-Duché dans la région et de «renforcer les relations politiques et économiques entre les deux pays», selon le gouvernement.

## ➤ Visites et séminaires

Le programme de la mission sera bien rempli. Y figurent des réunions de travail avec des membres de la famille royale, du gouvernement et du milieu d'affaires local. Il y aura par ailleurs différents séminaires organisés par la Chambre de commerce avec des partenaires locaux ainsi que des visites d'entreprises qui «ont déjà un lien étroit avec le Luxembourg». De plus, un accord

de coopération sera signé avec l'agence spatiale des Émirats arabes unis. Il portera sur l'exploration et l'utilisation de ressources dans l'espace.

Ce n'est pas tout, un accord réglant les derniers détails de participation du Grand-Duché à l'Expo 2020 Dubai sera signé par les organisateurs et Maggy Nagel, l'ancienne ministre de la Culture et commissaire générale du Luxembourg auprès de l'Expo 2020 Dubai. Le Luxembourg avait pris la décision de participer avec son propre pavillon à l'Exposition universelle qui se tiendra du 20 octobre 2020 au 10 avril 2021 et qui aura pour thème «Connecting Minds, Creating the Future». En novembre 2005, une délégation luxembourgeoise conduite par le Grand-Duc avait fait escale à Dubai, dans le cadre d'une mission de promotion économique au Moyen-Orient.

A. F.



Photo : ap

Dubai est la première ville des Émirats, devant la capitale Abou Dhabi.